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路易威登接受800万欧元罚单

公报说，路易威登集团的首
要任务是保证其持有的爱马仕股
份得到良好管理，避免相关法律
程序带来负面影响。该集团强
调，法国金融市场管理局确认，该
集团在增持爱马仕股份过程中并

“没有违犯金融交易规则，没有从
事内幕交易，也没有操纵股价”。

公报还说，路易威登集团将
采取一切措施，迫使爱马仕集团
领导人停止“滥用法律程序”，并
弥补他们的举动给路易威登集团
所造成的“危害”。

今年6月25日，法国金融市场
管理局下属的制裁委员会作出裁
决，向路易威登集团开出一张 800
万欧元（约合1054万美元）的罚单，
认定该集团在增持爱马仕股份时
没有充分履行告知义务，“隐瞒了
增持爱马仕股权的所有步骤”，并

“绕过了所有旨在保证金融市场运
转良好的透明度规则”。路易威登
集团随后发表声明，认为上述裁决

“完全没有根据”，将上诉至巴黎上
诉法院以“澄清事实”。

增持爱马仕股份遭金管局调查

2010 年 10 月，路易威登集团
突然宣布增持爱马仕股份，由此
引发两大奢侈品巨头围绕股权爆
发的“战争”。法国金融市场管理
局随后介入调查。官方调查显
示，2008 年上半年，路易威登集团
通过两家子公司与三家法国银行
签署股票掉期协议，由三家银行
出面购买爱马仕可换股衍生金融
工具。2010 年 10 月，路易威登集
团与这三家银行提前将衍生金融
工具转换成普通股，而没有转换
成最初约定的现金。当月月底，
路易威登集团公开宣布增持爱马
仕股份至 17.1%。截至目前，路易
威登集团已增持爱马仕股份至
23.1%，成为除爱马仕家族继承人
以外的最大单一股东。

从 2010 年起，爱马仕采取一
系列措施，希望反制路易威登集团
可能进行的进一步收购行动，并希
望通过司法程序争取判决路易威
登集团所采取的金融交易无效。
截至目前，这一股权纠纷涉及的司
法调查尚未结束。 据新华社电

办税服务厅实现效能管理
办税等候时间降三成

在郑州市地税局办税服务厅，有一个对纳税人办事起着
很大作用的“幕后英雄”——“纳税服务效能管理系统”。
该系统能够自动发现超负荷运转窗口，一旦有人等候超
时，它就自动提醒，纳税人办税平均等候时间降三成。
郑州晚报记者 程国平 通讯员 雷琨 翁蓓 常晔
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实时监控：办税过程更“阳光”
据介绍，这套系统有一个多媒体实时监

控平台，能即时显示办税服务大厅内的全部
视频画面、办税服务人员工作量以及纳税人
满意度等图表和文字信息，影像和声音信息
也会在硬盘式录像机中长时间保存。

这就意味着，一旦办税服务人员与纳税人
发生争议或出现突发事件，它就能真实还原现
场，既充分保障征纳双方的合法权益，也能促
进税务人员阳光办税，帮助纳税人监督行风。

采访中，正在二七地税办税服务厅办税
的个体户刘月新说：“人人心里都有一杆秤，
现在明显能感觉到他们的服务态度更好了，
纳税人感受到了尊重。”

智能预警：办税等待时间降三成

在二七地税办税服务厅，记者注意到，大
部分纳税人进入大厅后，都是先到咨询辅导
台，把资料交给税务人员预审。

资料完整无误，就通过叫号机排队。有
意思的是，这个系统可根据办税事项的复杂
程度和各窗口的排队等候人数自动分析筛
选，将纳税人引导至等待时间最短的窗口。

更有意思的是，这套行政效能系统设置
了“超负荷窗口、纳税人等待时间超时、业务
办理时间超时、纳税人不满意评价”四个方面
的预警提示，实现“及时监控、超时亮灯”，达

到对窗口资源合理快速调配的目的。
数据显示，目前全市办税服务厅日均办

理业务量已达到 2544 笔，比系统运行前提高
20%。纳税人平均等候时间，也由原来的 15
分钟左右降低到10分钟左右，降幅达33%。

激励导向：工作人员抢着干

“现在大家的工作积极性提高不少，谁都
不愿意在考核中落后于别人啊！”二七地税局
办税服务厅主任说，“自从有了纳税服务效能
管理，办税服务人员干多干少不一样了，大家
现在抢着干工作，结果是纳税人满意度也大
幅提升。”

这套系统的绩效考核功能由工作量、工
作效率、服务评价等方面的 25 个指标组成，
自动对每一个窗口工作人员进行考核评价，
其中服务评价指标占全部考核指标的三分之
一。2013 年，已有 66580 名纳税人通过系统
评价了郑州地税的服务，其中“很满意”者达
60951人，占91.55%。

据介绍，在国家税务总局举行的“2012年
全国纳税人满意度调查”中，郑州地税位居全
国 26 个省会城市地税系列的第八名。全系
统有 7 个办税服务厅已先后被省地税局评为

“优秀办税服务厅”，连续三年蝉联“全省地税
系统企业服务活动先进单位”，并被国家文明
委授予“全国文明单位”。

爱马仕股权战
路易威登认罚

法国奢侈品制造商路易威登
集团3日发表新闻公报说，考
虑到法律程序的期限和成本，
该集团将接受法国金融市场
管理局制裁委员会今年6月
就爱马仕股权纠纷开出的罚
单，不再通过上诉来寻求撤销
这一裁决。

统一企业中国(0220.HK)昨日发布公告称，该公司于9月3日以场外大手笔交
易形式出售目前所持有的中国旺旺控股有限公司(0151.HK)全部4626.1万股
股份，交易价格为每股11港元。交易完成后，统一不再持有旺旺股份。对此，统
一没有解释原因，其对外事务相关负责人表示，这是集团正常的投资行为。
此前，统一曾于2008年以每股3港元的价格收购旺旺股份，据此推算，此次出
售将给统一企业带来约3.67亿港元的账面收益。

统一企业新班子四处并购

历史资料显示，2008 年旺旺正准备
上市，统一作为基础投资者花了 3000 万

美元入股。当时，包括统一企业中国、华
人置业主席刘銮雄、建银投资、中银投
资、荷兰合作银行及在内的7位基础投资
者合计认购旺旺 1.7 亿美元股份，占最低

发售规模的17%。
在当时，统一企业中国对于此事发

布的公告显示，该公司核心业务是在内
地的食品和饮料业务，其策略是继续通
过投资，对现有业务起到补充作用，加强
和拓展食品饮料业务。有熟悉港股的投
资人对记者透露，当年统一入股旺旺是
为了重组内地业务结构，主营方便面和
饮料事业是当时重组的核心内容。

该投资人同时表示，随着今年 8 月
份高清愿的辞任，统一逐步步入罗智
先时代，如何确保集团前期收购投资
项目的回报，尤其是在中国经济放缓
的 大 背 景 下 如 何 保 持 统 一 的 竞 争 优
势，将是罗智先等新一批领导班子面
对的主要问题。

据统一今年 8 月 12 日发布的公告
称，统一集团创始人兼董事长高清愿因
决定投入更多时间于个人事务已辞任公
司非执行董事，同时财务长陈国辉获委
任为公司执行董事。此举被认为是现年
84岁高龄的高清愿为女婿罗智先接棒释
放的重要信号。

现年57岁的台南人罗智先被认为是
高清愿的接班人。自他上任以来，其一改
统一过往稳健保守作风，开始四处并购：
先后入主台湾光泉、收购维力债权，而在
大陆则是入股完达山乳业、今麦郎果汁、
三水健力宝贸易。此外，还在泰国设厂，
与新马最大饮料厂建立策略联盟等。

套现旺旺或为力保方便面业务

目前，统一在中国的主要业务与康

师傅完全重叠，一直以来，该公司方便面
与茶饮料统一品牌都处于被康师傅压着
打的局面。但是从2011年开始情况有了
转变，统一主打的“老坛酸菜牛肉面”扭
转了多年的亏损局面，逐渐威胁到康师
傅的龙头地位。

另外，奶茶品类是近年来在市场蹿
起很快的饮料，根据尼尔森数据显示，
2011 年中国的奶茶市场销售成长 1.4 倍，
在整体即饮茶的比重从2010年的4.2%快
速提升至2011年的9.5%。其中统一的奶
茶市占率高达60.2%。

统一的崛起，影响最大的就是康师
傅，目前康师傅在方便面和茶饮料的占
有率均超过50%。对此，康师傅未来要维
持集团的继续壮大，只有努力发挥品牌
效益，在食品业扩大产品线。去年底，康
师傅收购百事中国灌装厂，跨入碳酸饮
料市场，即是增加业务的一大动作。之
前，康师傅与日本休闲食品大厂 Calbee、
日本伊藤忠商社合资成立新公司，合作
进军中国的休闲食品市场，由康师傅主
导营销与销售。

记者了解到，在休闲食品领域，旺
旺则是康师傅的主要对手，并已成为
中国休闲食品的最大品牌，米果与乳
品在市场占据相当的份额。但统一企
业 在 休 闲 食 品 领 域 基 本 是 空 白 。 为
此，分析人士认为，不排除统一套现旺
旺 股 份 ，全 面 力 保 方 便 面 业 务 的 可
能。据悉，统一企业方便面业务今年上
半年亏损6000万元。
侯睿之 南都供稿

模特展示路易威登时装（资料图片）


